

Luana Cristina Ferreira dos Santos, Alexander Hodeck & Gregor Hovemann

Erwartungen an RIO 2016 – Die Perspektive lateinamerikanischer Stakeholder

Summary

Mega sport events and especially Olympic Games have been in the focus of scientific work since years. There are a lot of publications dealing with effects, impacts or the legacy of them. Most of the authors concentrate on economic aspects in that field. This study uses a stakeholder approach and tries to examine the whole range of the Olympic and Paralympic Games of Rio 2016 by using a qualitative research method. Stakeholders from Latin-America are asked about their expectations regarding the first Games in South-America. Later on the expectations will be compared with their actual experiences.

Zusammenfassung

Megasportveranstaltungen und im Besonderen Olympische Spiele stehen im Fokus der wissenschaftlichen Auseinandersetzung. Gerade zu den Wirkungen dieser Events existiert eine Vielzahl von Publikationen. Viel zu häufig werden die Wirkungen von Megasportveranstaltungen dabei auf ökonomische Aspekte reduziert. Diese Untersuchung versucht mit ihrem breiten Stakeholderansatz die gesamte Breite der Wirkungen von Rio 2016 aus der Perspektive von lateinamerikanischen Stakeholder zu beleuchten und mit Hilfe eines qualitativen Forschungsansatzes die Erwartungen unterschiedlicher Stakeholdergruppen aus verschiedenen Sportorganisationen des Kontinentes dieses Großereignisses zu verstehen. Diese sollen später mit den tatsächlichen Entwicklungen verglichen werden.

Schlagworte: Wirkungen von Megasportveranstaltungen, RIO 2016, Stakeholder